



Kapolsek Kalibunder Polres Sukabumi Melakukan Door To Door System (DDS) dengan Warga Desa Sekarsari

Sukabumi - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Mar 20, 2024 - 12:39



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder

Kapolsek Kalibunder Polres Sukabumi Melakukan Door To Door System (DDS) dengan Warga Desa Sekarsari

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Bripka Taufik Ridwan, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di kawasan Kp.

Cikaleces RT 07 RW 02, Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Laporan mengenai kegiatan ini disampaikan oleh Kepala Kepolisian Sektor (Kapolsek) Kalibunder kepada Kapolres Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Taufik Ridwan berinteraksi langsung dengan warga masyarakat di Kp. Babakan, Desa Balekambang. Berikut adalah rangkaian kegiatan yang dilaporkan:

1. **Himbauan Terhadap Kejahatan:** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga agar selalu waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Balekambang. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang bahaya perdagangan manusia yang bisa mengancam keamanan dan kesejahteraan mereka.
2. **Peringatan di Bulan Suci Ramadhan:** Selain itu, Bripka Taufik Ridwan juga mengingatkan warga tentang peningkatan tindak kejahatan selama bulan suci Ramadhan, seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian dengan pemberatan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Warga diminta untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman, menggunakan kunci ganda, dan meningkatkan kegiatan ronda malam untuk mencegah tindak kejahatan tersebut.
3. **Antisipasi Bencana Alam:** Bhabinkamtibmas juga menghimbau perangkat desa untuk selalu mengingatkan warga tentang pentingnya meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam, mengingat adanya peningkatan curah hujan yang bisa menyebabkan longsor dan pohon tumbang. Langkah preventif ini diharapkan dapat mengurangi risiko kecelakaan atau kerugian akibat bencana alam.
4. **Sosialisasi Aplikasi Super App:** Selain itu, Bripka Taufik Ridwan juga melakukan sosialisasi tentang aplikasi Super App kepada perangkat desa di Desa Balekambang. Ini bertujuan untuk memperkenalkan teknologi yang dapat membantu masyarakat dalam berbagai aspek kehidupan sehari-hari.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif. Hal ini menunjukkan kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.